

# Landrätin übergibt Flüchtlingsheim

Asylbewerber-Unterkunft in  
Putzbrunn wird schon bald bezogen

**Putzbrunn** – Seit über einem Jahr laufen die Planungen, nun ist ein Ende der Geschichte in Sicht: Noch im April sollen die ersten von insgesamt 60 Asylbewerber in die neue Gemeinschaftsunterkunft im Putzbrunner Ortsteil Waldkolonie einziehen. Bereits an diesem Freitag, 17 Uhr, wird Landrätin Johanna Rumschöttel (SPD) das Flüchtlingsheim in Rahmen eines kleinen Festakts an die Regierung von Oberbayern, vertreten durch die Vizepräsidentin Maria Els, übergeben.

Betreiber der Unterkunft wird die Bezirksregierung sein, der Landkreis vermietet die Räumlichkeiten. Zuletzt hatte es noch einmal eine längere Verzögerung gegeben, weil bestimmte Bauteile vorübergehend nicht lieferbar waren. Wie das Landratsamt mitteilt, stehen nun lediglich noch einige Arbeiten an der Außenfassade sowie die Asphaltierung der Zuwege aus.

„Die Unterkunft wurde vom Landkreis mit hochwertigen Standards geplant und gebaut“, heißt es in einer Presseerklärung des Landratsamtes. Den Asylbewerbern werden ähnlich wie in einem Studentenwohnheim separate Wohneinheiten mit jeweils eigenem Sanitärbereich und überwiegend eigener Kochgelegenheit zur Verfügung stehen. Darüber hinaus gibt es Gemeinschaftsräume, etwa für Sprachkurse.

Um die Errichtung der Unterkunft hatte es eine langwierige politische und auch rechtliche Auseinandersetzung zwischen der Gemeinde und Vertretern einer Bürgerinitiative gegeben. Letztlich setzte eine Mehrheit des Gemeinderats gemeinsam mit dem Landkreis München den Bau des Heimes um.

STEFAN GALLER